



PERSAINGAN TUNGGU PROSES VERIFIKASI Siswa Luar Kota Serbu SMA Yogya

YOGYA (KR) - Berdasar hasil rekap pengajuan pendaftaran secara *online*, siswa luar kota yang akan melanjutkan ke jenjang SMA/SMK di Kota Yogyakarta cukup tinggi. Meski baru dibuka satu hari, namun jumlah pengajuan sudah melebihi kuota yang diberikan. Namun demikian, persaingan secara nyata atau seleksi di sekolah yang akan dituju belum bisa diketahui.

Kasubid Data dan Pelaporan Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta Rochmat menjelaskan, siswa luar kota yang sudah mengajukan data ke www.yogya.siappdb.com mencapai 2.030 siswa. Masing-masing ke jenjang SMP 348 orang dan SMA/SMK 1.682 orang. Sedangkan kuota yang diberikan bagi siswa luar daerah untuk jenjang SMP sebanyak 690 siswa dan SMA 796 siswa. "Server kami baru menampilkan jumlah yang sudah mengajukan dari luar kota. Sementara siswa dalam kota, masih tersimpan dalam sistem," ungkap Rochmat di kantornya, Rabu (19/6).

Data tersebut, imbuh Rochmat, juga masih bisa bertambah bahkan berkurang. Hal ini karena proses pengajuan masih berlangsung hingga awal Juli mendatang. Selain itu, selama pengajuan, calon siswa baru juga banyak yang sekadar coba-coba.

Karena itu, meski jumlah pengajuan siswa luar daerah untuk jenjang SMA sudah melebihi kuota, namun belum tentu persaingan atau proses seleksi berlangsung lebih ketat. Pasalnya, dari pengalaman tahun-tahun sebelumnya, tidak semua pengajuan ditindaklanjuti dengan proses verifikasi ke sekolah yang dipilih. "Karena memang ada yang hanya coba-coba," tambahnya.

Nanti pada saat proses verifikasi, peluang serta persaingan dapat dilihat oleh seluruh siswa. Verifikasi untuk jenjang SMP pada 8-10 Juli 2013 dan jenjang SMA/SMK pada 1-3 Juli 2013. Saat hari pertama verifikasi, maka proses seleksi yang dilakukan dengan sistem nilai sudah bisa diketahui. Sehingga, jika pelu-

ang pada pilihan pertama sudah semakin sempit, maka calon siswa baru bisa segera beralih untuk melakukan verifikasi pada sekolah pilihan kedua atau ketiga.

Rochmat memaparkan, calon siswa baru yang mengalami kesulitan dalam proses pengajuan *online* diminta menuliskan pertanyaan ke kolom buku tamu. Setiap hari, rata-rata terdapat ratusan warga yang mengakses buku tamu tersebut. Seluruh pertanyaan itu juga akan dijawab oleh petugas administrasi.

Beberapa pertanyaan yang sudah masuk, ungkapnya, sebagian besar karena persoalan teknis. Antara lain kesulitan melakukan *print out* berkas pengajuan karena sambungan printer bermasalah hingga cara melakukan *input data*.

"Tetapi banyak juga yang menanyakan jumlah siswa yang sudah memilih ke sekolah tertentu. Tetapi itu belum bisa dilihat. Pengajuan *online* ini semacam mengisi formulir. Sedangkan kepastian pilihan, nanti saat verifikasi berlangsung," paparnya. (R-9)-s

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005